

## 県立高森高校におけるマンガ関連学科の設置について

このことについて、別紙のとおり県立高森高校にマンガ関連学科を設置する。

(提案理由)

県立高等学校のあり方検討会提言の取組の一つに掲げられている、地域のニーズに応える学科等の設置検討にあたり、熊本県教育委員会の権限に属する事務の委任に関する規則第2条の規定により、教育委員会において、県立高森高校におけるマンガ関連学科の設置を決定し、設置に向けた準備を開始する必要があるため。

参考：関係法令条項

●熊本県教育委員会の権限に属する事務の委任等に関する規則

(平成20年4月1日施行 教育委員会規則第5号)

第2条 (委任)

第2項 教育長は、前項各号に掲げるもののほか、重要又は異例に属する事務については、教育委員会に付議しなければならない。

## 県立高森高校におけるマンガ関連学科の設置について

### 1 概要

熊本県立高森高等学校の普通科2学級のうち1学級を、マンガ関連学科に改編する。  
なお、正式な学科名等は改めて提案するものとする。

### 2 改編の理由

県立高森高校は、10年以上にわたって定員割れが続いている。高森町及び南阿蘇村の中学校卒業予定者数は、今後、漸減の見込みであり、大幅な入学者の増加は期待できない状況にある。そこで、地元地域はもちろん、地域外からも入学者を確保するため、学校の一層の魅力化に取り組む必要がある。

高森町では、エンターテインメント業界と連携したまちづくりを進めており、そのような中、本年9月に、株式会社コアミックス、高森町、県教育委員会及び県立高森高校の4者による「マンガを活用した高森高校の魅力向上に関する連携協定」を締結し、相互に連携・協力しながら、マンガに係る教育活動の展開や人材の育成を図るとともに町の活性化にも資することとした。

このようなことを踏まえ、県立高等学校あり方検討会提言の取組の一つにも掲げられている、地域のニーズに応える学科の設置検討に基づいて、県立高森高校にマンガ関連学科を設置する。

なお、学科設置に向けた準備を開始する必要があることから、この時期に教育委員会で方針を決定する。

### 3 施行日

令和5年(2023年)4月1日

#### 【参考】

株式会社コアミックスは、マンガ・雑誌の出版やアーティスト育成など幅広い事業を展開している。